

Fecha: 08-04-2025  
Medio: El Observador  
Supl.: El Observador  
Tipo: Noticia general  
Título: APR de Río Colorado recibió nuevo generador que proporciona respaldo eléctrico

Pág. : 2  
Cm2: 315,5  
VPE: \$ 429.047

Tiraje: 15.000  
Lectoría: 45.000  
Favorabilidad:  Neutra



## APR de Río Colorado recibió nuevo generador que proporciona respaldo eléctrico

**El equipo, donado por Codelco Andina, otorgará continuidad a un servicio que, hasta la fecha, presentaba interrupciones debido a cortes no programados de suministro**

En total, son cerca de 456 familias las que se verán beneficiadas directamente con la entrega de un nuevo generador, gestionado por Codelco Andina, con el objetivo de optimizar la continuidad en el funcionamiento del Sistema de Agua Potable Rural (APR) del sector de Río Colorado, en el Camino Internacional.

La entrega oficial de este adelanto para la comunidad se realizó durante una visita a terreno en la que participaron representantes de la organización y de Codelco Andina, además de la empresa ejecutora que estuvo a cargo de la implementación del nuevo equipo.

Al respecto, la presidenta del APR de Río Colorado, Marta Lazo, valoró los beneficios que este proyecto tiene para las familias del sector: "Este equipo responde a una de las necesidades críticas que nosotros teníamos, y representa uno de los principales beneficios para mantener a la población con agua y la planta funcionando

cuando tenemos cortes de energía de la red. Así que esto realmente es muy importante porque favorece a más de 400 familias que dependen de esta continuidad en la producción de agua".

La entrega de este nuevo generador representa además una serie de ventajas desde el punto de vista de la operación, según explicó Gonzalo Urtubia, administrativo y mantenedor de redes del APR de Río Colorado.

"Teníamos muy poco tiempo de reacción cuando se cortaba la luz y no estaba programado, y esto provocaba que los estanques se vaciaran y además que se dañe la raíz del sistema. Ahora, con este respaldo energético, podremos mantener la continuidad y esto es muy importante para que las familias que dependen de este APR tengan agua en forma permanente, sobre todo ahora que empieza el invierno", destacó.

En tanto, el director de Desarrollo Comunitario de Codelco Andina, Rodrigo Vilches, comentó que "la entrega de este nuevo equipo da respuesta a una necesidad que era urgente para el sector de Río Colorado y desde ese punto de vista estamos muy contentos, porque además nos permite seguir trabajando para aportar directamente al bienestar territorial de nuestras vecinas y vecinos".

Durante la actividad de entrega se realizaron pruebas de funcionamiento del equipo y además se simuló un corte de energía en la red, luego de lo cual la directiva del APR pudo comprobar que el nuevo generador quedó funcionando al cien por ciento de su capacidad.